

**Kathrin Koch** ist in die Leitung der Kochs Meerrettich GmbH in Baiersdorf eingetreten und verantwortet dort das Marketing. Sie ist die Tochter des Geschäftsführenden Gesellschafters **Hans-Karl Koch** und folgt **Klaus Dittrich** nach, der 32 Jahre in führender Position für das Unternehmen tätig war und nun in den Ruhestand ging. Kathrin Koch war zuvor bei anderen Unternehmen tätig und engagiert sich ehrenamtlich im Vorstand der Wirtschaftsuni Bayern ([www.kochs.cc](http://www.kochs.cc)).



Die Fürther **Uvex Winter Holding GmbH & Co. KG**, Hersteller von Produkten für Sport und Arbeitsschutz, ist von der Beratungsgesellschaft Deloitte mit dem Axia-Award für nachhaltige Unternehmensstrategie ausgezeichnet worden. Geschäftsführer Georg Höfler nahm den Preis bei einer Festveranstaltung in München entgegen. Die Auszeichnung vergibt Deloitte gemeinsam mit der Ludwig-Maximilians-Universität München an mittelständische Familienunternehmen, die durch vorbildliche Konzepte in Bereichen wie Personalpolitik, Gesellschafterstruktur, Finanzierung und Marken-Image hervorstechen ([www.uvex.de](http://www.uvex.de)).

Die **Stechert Stahlrohrmöbel GmbH, Wilhermsdorf**, wurde für beispielhaftes Design ausgezeichnet: Der Stapel-Reihen-Stuhl „Synfo“, der von dem Nürnberger Designer



Markus Bischof gestaltet worden war, wurde mit dem „iF product design award 2014“ in der Kategorie „Office / Business“ prämiert ([www.stechert.de](http://www.stechert.de)).

**Dr. Heinz Sebiger**, Gründer und langjähriger Vorstandsvorsitzender der Nürnberger Datev eG, wurde von der VR Bank Nürnberg für seine Verdienste um das Genossenschafts-

wesen geehrt. Im neuen Gebäude der VR Bank am Tullnaupark wurde sein Name auf einer Ehrenwand verewigt. Er hatte die Datev als genossenschaftlich organisierte Selbsthilfeorganisation der steuerberatenden Berufe gegründet und zu einem der führenden IT-Häuser ausgebaut. Das Foto



zeigt Sebiger (3.v.l.) mit Bayerns Genossenschaftspräsident Prof. Dr. Stefan Götzl, Datev-Chef Prof. Dieter Kempf, Udo Heuberger (Aufsichtsratschef der VR Bank) und Vorstandsvorsitzendem Dirk Helmbrecht ([www.vr-bank-nuernberg.de](http://www.vr-bank-nuernberg.de)).

Die **Galerie Voigt** in Nürnberg wurde von der Fachzeitschrift „Schmuck Magazin“ mit dem Prädikat „Exzellente Schmuckkultur“ ausgezeichnet. Die Auszeichnung wurde zum zehnten Mal an 100 Geschäfte im deutschsprachigen Raum vergeben ([www.galerievoigt.de](http://www.galerievoigt.de)).

Die **Incotec GmbH & Co. KG** aus Altdorf ist mit dem zweiten Preis der „Saint-Gobain Rigips Trophy“ ausgezeichnet worden. Die Firma überzeugte die Jury des renommierten Trockenbau- und Ausbau-Wettbewerbs mit einem Projekt in Wiesbaden: Dort wurde eine historische Villa zu einer modernen Hauptverwaltung eines Industrieunternehmens umgebaut ([www.incotec-gmbh.de](http://www.incotec-gmbh.de)).

Mehrere Unternehmen aus Mittelfranken wurden in den letzten Wochen als vorbildliche Arbeitgeber ausgezeichnet: Als „Top Arbeitgeber“ wurden vom Top Employers Institute die **Rudolf Wöhrl AG**, die **GfK SE**, die **Leoni AG** (alle mit Sitz in Nürnberg) und die **Areva GmbH** in Erlangen prämiert. Mit dem Preis „Deutschlands Beste Arbeitgeber 2014“, der vom Forschungsinstitut Great Place to Work vergeben wird, wurden zudem die **TeamBank AG**, die **I.K. Hofmann GmbH**, die **Neumüller Ingenieurbüro GmbH** und die **Paessler AG** (alle Nürnberg) sowie die **Spirit Link GmbH** aus Erlangen ausgezeichnet.

Die **Möbelmacher GmbH** aus Kirchsittenbach wurde mit dem „Premium Award“ des belgischen Sofa- und Sesselherstellers Jori ausgezeichnet. Honoriert wurde damit die beispielhafte Beratungsqualität des fränkischen Unternehmens ([www.die-moebelmacher.de](http://www.die-moebelmacher.de)).

Die Nürnberger **Output AG** hat mit der Kommunikationsplattform „(bit)kasten“ den Innovationspreis-IT 2014 in der Kategorie „Unifides Communication“ gewonnen. Die Jury der Initiative Mittelstand wählte das elektronische Pendant zum Briefkasten aus über 5 000 Bewerbungen aus ([www.output.ag](http://www.output.ag)).

Die **Hörluchs Gehörschutzsysteme GmbH & Co. KG**, Hersbruck, ist vom Bundeswirtschaftsministerium mit dem „Bundespreis für hervorragende innovatorische Leistungen für das Handwerk 2014“ aus-



gezeichnet worden. Staatssekretärin Iris Gleicke überreichte die Auszeichnung auf der internationalen Handwerksmesse in München an Geschäftsführer Thomas Meyer. Hörluchs wurde für sein innovatives Gehörschutzsystem ICP geehrt, das die Arbeitssicherheit von Menschen mit Hörminderingen verbessert, die an lärmbelasteten Arbeitsplätzen tätig sind. Das System kombiniert ein Hörgerät mit einem speziellen Programm, das den Lärm reduziert und gleichzeitig die Kommunikation mit den Kollegen und die Wahrnehmung von Warnsignalen gewährleistet ([www.hoerluchs.com](http://www.hoerluchs.com)).